



Essener Ergonomie Kongress am 8. und 9. November 2016

Essen, 24.10.2016

Der Essener Ergonomie Kongress ist das neueste Format im Haus der Technik e. V. und wird von erstklassigen Referenten mit aktuellen Themen zu Entwicklungen im Bereich Ergonomie und Gesundheit begleitet. Zusätzlich werden auf einer Fachaussstellung die aktuellsten Produkte und Dienstleistungen vorgestellt. Geleitet wird der Branchentreff von Prof. Dr. med. Ulrich J. Winter aus Essen.

„Es handelt sich um ein Praxisforum, das alle Aspekte der Ergonomie am Arbeitsplatz behandelt und zum Netzwerken einlädt. Mit diesem neuen thematischen Format möchten wir den Menschen wieder mehr in den Fokus der Aufmerksamkeit rücken.“, so der HDT-Verantwortliche Ulrich Erdmann.

Der Essener Ergonomie Kongress wird auch durch den VDSI (Verband für Sicherheit, Gesundheit und Umweltschutz bei der Arbeit) und dem BSO (Verband Büro-, Sitz- und Objektmöbel e. V.) unterstützt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten 3 VDSI-Punkte Gesundheitsschutz, 3 VDSI-Punkte Arbeitsschutz sowie 6 Quality Office Fortbildungspunkte.

Weitere Informationen, das Programm sowie die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie unter:
www.hdt.de/eek

Fachliche Fragen richten Sie bitte an:

Ulrich Erdmann
u.erdmann@hdt.de

Pressekontakt:

Sabine Gebauer
Leiterin Unternehmenskommunikation
s.gebauer@hdt.de

Unternehmensinformation:

Das Haus der Technik (HDT) versteht sich als Plattform für Wissenstransfer und Weiterbildung auf höchstem Niveau. Mit weit über 80 Jahren Erfahrung als unabhängiges Weiterbildungsinstitut für Fach- und Führungskräfte stellt es sich als eine der führenden deutschlandweiten Plattformen für innovationsbegleitenden Wissens- und Know-how Transfer in Form von fachspezifischen Seminaren, Symposien und Inhouse-Workshops dar.

Der Grundgedanke seiner Gründerväter ist dabei in seiner modernen Variante immer noch präsent: Unternehmen im Wettbewerb durch Dienstleistung rund um den wissensbasierten Arbeitsplatz zu unterstützen. Das HDT verbindet Wissenschaft und Forschung mit der Wirtschaft. Als Partner der RWTH Aachen sowie der Universitäten Bonn, Braunschweig, Duisburg-Essen und Münster pflegt das HDT engen Kontakt zu Unternehmen und Forschungseinrichtungen und präsentiert sich somit als Forum für Austausch von Wissen und Erfahrung. www.hdt.de